



Pièces	4 Pièces
Superficie	93 m²
Référence	2215
Prix	1 550 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Résidence recherchée situé quartier Montfleury. En dernier étage sur 7, appartement 4 pièces de 93.78m², 88,18m² Loi Carrez, entièrement rénové, alliant harmonieusement modernité et audace, créant ainsi un espace de caractère à part entière. Composé d'un espace de vie lumineux offrant ainsi un lieu idéal pour recevoir et partager des moments conviviaux, avec spacieux séjour et cuisine aménagée et équipée, accédant à une grande terrasse de 15,76m². Du côté nuit, vous trouverez deux chambres en suite, chacune disposant de sa propre salle de douche, pour un confort et une intimité optimale. De plus, ...

In a sought-after residence located in the Montfleury district, on the top floor of a building of 8 floor. 93.78sqm 4-room apartment, Carrez Low 88,18sqm has been completely renovated, combining modernity and boldness, thus creating a space of character in its own right. Composed of a bright living space offering an ideal place to receive and share convivial moments, with a spacious living room and a fitted and equipped kitchen, accessing a large terrace of 15.76sqm. On the night side, you will find two en-suite bedrooms, each with its own shower room. In addition, there's a third bedroom with ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

